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日時 2011年（H23年）4月 17日（日）18：50～19：40 
場所 希望ヶ丘憩いの家 作成日 2011年 4月 18日（月） 作成者 奥野 
出席者 
〔敬称略〕 

熊取バドミントンクラブ会員 （２５名） 
 

議題 1. 22年度会計報告 
2. 23年度行事予定 
3. 23年度予算 
4. 23年度役員 
5. 協議事項 
6. その他 

資料 ・22年度行事報告 ・22年度会計報告  
・23年度行事予定 ・23年度予算   ・23年度役員  ・連絡網と月当番 

                  ○：承認（決定） △：保留 □：検討課題 
 

熊取バドミントンクラブ総会  会 議 内 容 結果 
１．22年度会計報告 ⇒ 報告書の通り。特に質疑なし。 
 
２．23年度行事予定 ⇒ 講習会の日程については後日調整する。 
 
３．２３年度予算 
 ⇒ 試合参加料（社会人バドミントン）は、誤：¥24,000 正：¥48,000 である。 
 ⇒ 上記修正後の案で承認された。 
 
４．23年度役員 
４．１ 熊取クラブ 
 (1)会長（奥野）、副会長（上田、中竹）、は継続。 

(2)副会長：蔵野智子⇒篠崎秀子に変更。 
(3)会計担当 正：北村真紀：副：高見由美子に変更。 
(4)会計監査：瀬戸宗博⇒川口博明に変更。 
(5)理事：(退任)十河佳子、藤田京子、秋山とよ、堀尾智子、村上千秋、森影静代 
    (新任)森影公平、西田かおる、日高直樹、松本和典、蔵野智子 
４．２ バドミントン連盟 
 ⇒ （資料訂正） 理事： 誤：三宅正子 正：十河佳子 
４．３ 泉南地区協会 
 ⇒ （資料訂正） 会計監査：秋山 とよ 
４．４ レディス 
 ⇒ 訂正なし。 
４．５ 北小クラブ 
 ⇒ 訂正なし。 
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熊取バドミントンクラブ総会  会 議 内 容 結果 
５．協議事項 

（１）Ｈ２３年度予算案（毎年約１５万円のマイナス対策について） 

  ①シャトル購入先の調整 

    ・インターネットショッピングによる購入数を増やすこととする。ただし、プロショップユゲとはガット

張り割引の条件としてシャトル購入の約束があるので全面変更はせず調整しながら行う。 
  ⇒承認された。ただし、当番の心得（セミでも試合に使えそうなものは試合用にすることな

ど）を徹底する。また、シャトルは大事に使うことを周知すること。 
 ②会費値上げ 

    ・半期で１０００円、通期で２０００円の値上げを行う。半期：６０００円⇒７０００円 

    ・ビジター料は変更なし。 

  ⇒承認された。 

  ③講習会参加費用徴収 

    ・講習会の参加費用を２００円/一人徴収することとする。 

  ⇒承認された。 

  ④降井杯の参加賞 

    ・参加賞の飲み物はなしとする。 

  ⇒承認された。 

  ⑤総会のビンゴ廃止 

    ・総会のビンゴを廃止する。 

  ⇒承認された。 

  ⑥河崎記念体育館での初打ち費用 

    ・クラブからは捻出せず、参加者から徴収することとする。 

  ⇒承認された。 

（２）講習会について 

  ・昨年度、ゴーセンおよびユゲの協力で講習会を実施した。好評ということもあり、今年度も実施す

る。 

  ・１回/年 とし、今年度は、２月１９日(日)開催予定。 

  ⇒承認された。ただし、開催日については調整する。 
（４）降井杯の開催時期について 

     ・真夏の時期でもあるので、７月２４日予定を９月２５日とする。 

     ・９月２５日開催予定の月例会を７月３１日に実施する。 

     ・降井杯のための事前役員会は開催せず、前週の日曜練習後に役員で打ち合わせする。 

  ⇒承認された。 

（５）対外試合の申込み時の事前承諾事項について    

  ・対外試合の選手選抜時に人数オーバしている場合は、調整を行い必ずしも参加できるわけでは

ない旨を申し込み時み周知するようにする。 

   ※申込み順が優先ではない。対外試合なので基本的に「勝つ」チームを優先して選抜します。 

  ⇒承認された。 

 
以上 
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